



Especial Aniversario Diario La Tribuna

Destacan aporte de medios locales en el debate sobre el futuro del Biobío

En el marco del ciclo Biobío 2050 se reconoció la importancia de articular el diálogo entre sectores productivos y comunidades para proyectar un desarrollo sostenible y territorialmente integrado.

Desde marzo, el ciclo Biobío 2050—impulsado por Diario La Tribuna y Radio San Cristóbal— ha convocado a diversos actores del territorio para dialogar sobre el futuro de la provincia en ámbitos clave como la energía e industria forestal siendo consideradas también otras actividades de alto impacto, como la agricultura, la construcción en madera y el turismo.

Sobre las jornadas ya realizadas, destacaron las opiniones de asistentes como José Miguel Stegmeir, presidente de Socabío,

y Juan Carlos Villanueva, consejero regional del Biobío.

Stegmeir valoró positivamente que medios locales con arraigo histórico lideren iniciativas que visibilizan los sectores productivos y de servicios más relevantes para la provincia. "El que medios locales, como son el diario La Tribuna y radio San Cristóbal lideren iniciativas que permitan visibilizar positivamente a nuestros principales sectores productivos y de servicios, es notable y alentador.

El presidente de Socabío advir-

tió que "en los tiempos que vivimos, resulta a veces difícil ser entendidos por quienes habitan las grandes ciudades, ya que parte de la información que van incorporando a sus conocimientos, muchas veces no es fidedigna e incluso puede ser francamente distorsionada, lo cual genera una mitología perniciosa que sin dudas nos complica en nuestras opciones de inversión e incluso continuidad de nuestras actividades". Por ello, valoró la labor de ambos medios en comunicar la realidad del sector y acercar posturas entre el mundo urbano y rural: "Celebramos y agradecemos estas iniciativas y las consideramos como una de las mejores fórmulas para armonizar un sano enlace entre dos mundos que se han ido alejando, con todas las consecuencias que esto conlleva, que son el urbano y el rural".

Por su parte, el consejero regio-



"Agradecemos estas iniciativas y las consideramos como una de las mejores fórmulas para armonizar un sano enlace entre dos mundos que se han ido alejando, con todas las consecuencias que esto conlleva, que son el urbano y el rural"

José Miguel Stegmeir,
presidente de Socabío



"Contar con medios locales profesionales que informan desde el territorio es fundamental para acercar la realidad de nuestras comunas a la ciudadanía"

Juan Carlos Villanueva,
consejero regional

nal Juan Carlos Villanueva subrayó la relevancia del ciclo Biobío 2050 como espacio de reflexión para quienes deciden sobre el futuro provincial. "La industria forestal, la agricultura, la seguridad en la ruralidad son cuestiones que nos convocan a quienes estamos pensando y decidiendo sobre lo que sucede en el territorio" afirmó.

El consejero regional también felicitó a ambos medios por su trayectoria y por su aporte constante a la provincia: "Contar con medios locales profesionales que informan desde el territorio es fundamental para acercar la realidad de nuestras comunas a la ciudadanía. Evidentemente son un gran aporte a la provincia de Biobío".